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Data: 04/09/20 13 Início: 1'00 Término: 14:30

Local: Sala 01 - Espaço 03 - Bloco 09

Assunto: Pauta enviada no dia 30/08/20 13

Participantes: Professores: Ana Carolina Parapinski Dos Santos, Andreia Cristina

Furtado, Glaucia Maria Dalfre, Gláucio Roloff, Gustavo Adolfo

Ronceros Rivas, Edna Possan, Eduardo Reimbrecht, Joylan Nunes

Maciel, Luis Evelio Garcia Acevedo, Marcelo N. Kapp, Noe Villegas
Flores

Pauta:

1. Informes gerais
1 .1. Esclarecimentos sobre o Edital de Monitoria

1 .2. Informes sobre a reunião do Conselho Universitário

1.3. Informes sobre a reunião com os coordenadores de centros com o reitor

2. Aprovação da Ata 01/2013 - CP/ILATTI

3. Apreciar e deliberar sobre a proposição de novos cursos de graduação
4. Apreciar e deliberar sobre a necessidade de declaração de coordenadores de curso

para atestar a competência de membros de bancas examinadoras de concurso.

Discussões e deliberações:

1 A Prof. Edna iniciou a reunião com a leitura da pauta e resumiu a última reunião dos

2 Coordenadores de Centros Interdisciplinares, na qual as atribuições dos coordenadores

3 foram o tema principal. A Prof. Edna informou que as atividades referentes ao edital de

4 monitoria foram finalmente realizadas pela PROGRAD. Logo após, o Prof. Eduardo

5 manifestou a necessidade de que todos os professores do Instituto participem das

6 comissões e assumam responsabilidades no Instituto. Foram apresentados informes da

7 última reunião do CONSLJN pela conselheira Prof. Ana Carolina. A Prof. apontou a

8 dificuldade política que pode ser enfrentada para a aprovação de novos cursos do Centro

9 no CONSUN devido a formação atual. A Prof. também relatou as demandas acentuadas

10 dos alunos por mais benefícios. O Prof. Gláucio também reiterou o desafio na obtenção

11 dos recursos e consequentemente as dificuldades para mdhor fomentar os estudos de

12 alunos estrangeiros. Os professores, Edna e Marcelo, elataram a última reuniãc

13 realizada com o Reitor. Os seguintes pontos foram abordados: dificuldades em definir

14 as funções dos centros, a necessidade de ofertar novos cursos, o uso dos sistemas

15 integrados de gestão (SIG), a oferta de novas licenciaturas e cursos noturnos, reduçJ
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das cargas horárias (i.e. principalmente nas engenharias), e a possibilidade de sugestão

de mudanças de horários, O professor Luis Evelio apresentoi1 o texto da declaração

encaminhada via memorando 0 15/2013 da PROGRAD, que a pro-reitoria de graduação

está exigindo ser assinada. Esta responsabiliza ao coordenador pela veracidade da

titulação dos membros da banca e pelo cumprirem dos requisitbs legais, especialmente

aqueles apresentados na Resolução 16/2013 do Conselho Suierior Deliberativo Pro -

Tempore. O professor Eduardo fez um comentário apontandq que desde o ponto de

vista legal não faz sentido a citada declaração considerando quel.a lei prevê punição para

o servidor ou particular que mentir numa banca deste tipo perante o estado. Baseado na

tdiscussão gerada foi propcsto uma modificação do texto da declaração que deixa

explicito que as informações disponíveis indicam que o candidato cumpre com as

exigências legais. Embora considerado desnecessário @elas argumentações legais) o

professor Luis Evelio concordou em assinar a declaração levanho em consideração que

a própria PROGRAD afirmou que sem a citada declaração o processo do concurso para

o curso de Eng. de Energias Renováveis não seria realizado. Outro ponto importante

debatido foi referente a requisições de técnicos para laboratório (ensino). Ficou

acordado que cada professor deve levantar o número de técnicos para que sejam

contemplados no próximo concurso. As demandas devem ser eiviadas à Prof. Edna até

10/09/2013. Finalmente, considerando a proposição de novos cursos de graduação,

algumas sugestões foram realizadas, dentre as quais: - Engenharia de Materiais, -

Engenharia ou Ciência da Computação, - Engenharia Cartográfica, - Engenharia

Industrial e Engenharia Química. O Prof. Eduardo enviará o do:cumento de proposta do

curso de Engenharia de Mçeriais para os membros do Centro,. Professores Marcelo e

I

Jo,ylan apresentarão material na proxima reuniao sobre Engenharia e Ciencia da

Computação (i.e. Objetivos, Perfil do Egresso, Justificativa, Área de abrangência,

Estrutura Necessária). Professora Andrea apresentará material sobre Engenharia

42 Química e o Prof. Gláucio sobre Engenharia Cartográfica.
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